
会  長 星　　行夫

幹  事 吉野　彰芳

ＳＡＡ 佐藤　政司

 遠藤　　洵

出席状況 正会員数 36 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 77.78 ％

◎会長挨拶－星行夫会長
　皆さん、こんにちは。今日は私
の年度の第 1回目の例会です。本
来なら私からいろいろお話をして
お伝えしなければなりませんが、
第 1回目にガバナー公式訪問でた

めになるお話が沢山聞けると思いますので私からは
短くお話をします。本日は午前中から会長幹事会、
クラブ協議会、イマジンロータリーのガバナー方針
のお話を聞いて良くわかりました。午前中お話を聞
いて感銘を受けたのは、クラブを次の時代へ継続し
ていく為には変化を恐れず挑戦して行くということ
が必要なんじゃないかと思います。既成概念にとら
われることなく、新しいことに挑戦して行くという
ことで前に進みたいと思っています。今年度宜しく
お願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－吉野彰芳幹事
　皆さん、こんにちは。星年度初
めての幹事報告ですが、幹事報告
は特にありません。一年間宜しく
お願いします。

◎各委員会報告
◇スマイルボックス委員会
　－柏原達之小委員長
 ・ガバナー公式訪問を歓迎して。
　星会長、斉藤会長エレクト、林

副会長、吉野（彰）幹事、鈴木（敏）副幹事、鈴村、
佐藤、髙萩、木村（義）、高橋、清水、影山、木幡、
木村（博）、吉野（嘉）、嵐、湯目、鈴木（雅）、小澤、
川口、渡邉公平パストガバナー、鈴木（修）、遠藤、
大平各会員
 ・本日はガバナー公式訪問でお邪魔させていただき
ます。第 2530 地区ガバナー　佐藤正道　様
 ・ガバナーと一緒に訪問させていただきます。
　いわき分区ガバナー補佐　山名二郎　様
　　　　　　　　分区幹事　庄司伸吾　様

◇出席委員会
　－湯目　浩小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。

◎ガバナー補佐挨拶
第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　山名二郎 様
　皆さん、こんにちは。後程佐藤
ガバナーよりお話があるかと思い
ますが、私からも一言ご挨拶を申

し上げます。今年一年分区のガバナー補佐として務
めさせていただきますいわき平東ロータリークラブ
の山名と申します。ガバナー公式訪問がいわき分区
が一番早く昨日小名浜ロータリークラブに伺いまし
て、今日 2日目は勿来ロータリークラブさんにお伺
いしています。残りは木金と来週月火水と予定して

ガバナー公式訪問
　第 2530 地区ガバナー　　佐藤　正道 様
　　　　　　　喜多方ＲＣ　板橋　真仁 様
　いわき分区ガバナー補佐　山名　二郎 様
　　　　　　　　分区幹事　庄司　伸吾 様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

イマジン ロータリー
君が代
－今月はプログラム・
　　　会報委員会月間です－

ロータリーの目的
　　　星　行夫　会長

います。昨日の小名浜ロータリークラブさんの公式
訪問も和やかに盛大に実施させていただきました。
私の立場としては 2530 地区の佐藤ガバナーの意向を
踏まえて皆様と連絡調整をして一年間それぞれのプロ
グラムを着々と進めて行ければと思っています。最後
までご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

◎ガバナー挨拶
国際ロータリー第 2530 地区
　　ガバナー　佐藤正道 様
　皆様、こんにちは。今年度ガバ
ナーを務めさせていただく喜多方
ロータリークラブ所属佐藤正道と

申します。どうぞ宜しくお願い申し上げます。一昨
年までは皆様方にも大変お世話になりました喜多方
ロータリークラブ所属の佐原パストガバナーが御逝
去されまして私も大きな後ろ盾を失った中で一時期
はガバナーノミニー職を辞することも考えました。
しかし、皆様の暖かいお言葉をいただきこの 7月を
迎えることが出来ました。私もロータリー歴 15 年
程ですので弱輩者でございます。ガバナーになる為
にノミニー、エレクトの経験をさせていただきまし
た。様々な面で国際ロータリーは変わろうとしてい
ます。新しい物はどんどん取り入れるといったこと
を私も国際協議会や国際大会に参加して学んで参り
ました。皆さんのクラブ活動にどれだけ貢献出来る
かわかりませんがお話をさせていただきます。先
程クラブ協議会でもお話をさせていただきました
が、どれだけ多くの会員の方がクラブの事業に参加
することが出来るか。ごく一部の人だけしかやって
ないのではクラブの活性化は出来ません。どんどん
会員が減っていくだけです。委員会活動も委員長だ
けしかやってませんか。委員長だけ活動をしている
と会長幹事しかやってません
か。そこに所属するそれぞれ
の立場の皆さんがそれぞれの
活動をすることが必要です。
そして何よりも会員に奉仕出
来なければ地域社会への奉仕
も出来ない。会員にとって心
地好い場所、皆さんが参加
出来るような環境作りをリー
ダーの方は心掛けて下さい。
そして多様性、公平さ、イン
クルージョンということでＤ
ＥＩです。インクルージョン

とはどのようなことかと言うと存在感です。その人
が歓迎されているとおもうような環境と状況を作っ
てあげるということです。ＤＥＩは皆さんもご存知
だと思いますがアマゾンとか世界のトップ企業が始
めたことです。グローバル企業はどうしても多民
族の方を使います。人種に関係無く優秀な方をピッ
クアップします。それによって肌の色や髪の色、宗
教に関係無く平等に扱い多様性と公平さになりま
す。これはグローバル企業に関係なく日本の企業や
いろいろな組織に当てはまります。ロータリーだけ
の特殊なものではなく、今の国際状況における組織
のあり方であると問われています。ロータリーは関
係ないのではなくて、これについても話し合ってい
ただきたいと思います。今年度のテーマ「イマジン
ロータリー」ですがマークがあります。真中の円
がつながっていることを表し、周囲の 7 つの点が
重点分野になります。下にある横棒は土を掘り起
こす行動するという意味です。色の意味は赤はポ
リオの色、グリーンは環境、ベースの白は平和を
意味します。最優先事項として「より大きなイン
パクトをもたらす」、「参加者の基盤を広げる」、「
参加者の積極的なかかわりを促す」、「適応力を高め
る」です。コロナ禍で我々はバーチャルというツー
ルを得ました。今、話し合いたいことが距離を越え
て瞬時に出来てしまう。これを受けて「地区スロー
ガン」として情熱、行動、感動、共有と設定させて
いただきました。情熱（熱い思い）をもって行動し、
感動（成果）を共有（共に分かち合う）しようとい
う意味になります。地区重点目標としてＤＥＩを取
り入れた会員増強拡大、よりインパクトのある奉仕
事業の実践、活動の情報発信、ネットワークの構築、
ポリオ撲滅としました。




